

令和元年度 落一日記

令和元年10月2日～4日

「館山移動教室」

6年生は、10月2日から4日まで、館山移動教室に行ってきました。

【1日目】鎌倉でのオリエンテーリング



1日目は鶴岡八幡宮をスタートし、班ごとにオリエンテーリングを行いました。インターネットや資料をもとに事前学習を進めていた子ども達ですが、実際に見て、触れることで鎌倉の歴史を肌で感じる事ができました。

その後はフェリーで館山へ向かいました。館山が見えてくると、手を振ったり歓声をあげたりする姿が見られましたが、ブルーシートを被せた家屋の様子から「台風の被害がまだ残っているんだ…」とつぶやく子もいました。

【2日目】鴨川シーパラダイス、砂山でのサンドスキー

2日目の午前中は、鴨川シーワールドで過ごしました。かわいらしいイルカのショーや力強いシャチの様子に子ども達の目は釘付けでした。

砂山では、予想以上に砂に足を取られ悪戦苦闘したようでしたが、何度も繰り返しサンドスキーを楽しむ子がたくさんいました。だんだん上達する子も増え、上手に滑るコツを教え合う姿も見られました。

2日目は室内レクリエーションもあったので、夜はぐっすり眠れたようです。



【3日目】国立歴史民俗博物館



最終日は、国立歴史民俗博物館の見学をしました。数え切れないほどの展示物の中から、今まで学習してきた内容を思い返しなが見学する子が多くいました。体験コーナーでは、双六や塗り絵など遊びを通して歴史に触れ、楽しい時間を過ごしました。

保護者や、館山で受け入れてくださったホテルの方…多くの方々の支えで無事に移動教室を終えることができました。ありがとうございました。